

## Opinión

Domingo 21 mayo de 2023 | 06:55

## Cartas al Director

COLUMNA DE OPINIÓN

Nuestra sección de OPINIÓN es un espacio abierto, por lo que el contenido vertido en esta columna es de exclusiva responsabilidad de su autor, y no refleja necesariamente la línea editorial de BioBioChile

Por Tu Voz



Pexels | Pixabay (cco)

330 visitas

## Arturo Prat: Un ejemplo a seguir

Sr. Director:

Que Chile se encuentra sumido en un complejo momento social, económico y político no es misterio ni novedad. Diversas causas han contribuido; problemas graves como la crisis de seguridad, una migración descontrolada, una preocupante contracción económica y una elevada inflación, etc., requieren que los órganos del Estado entreguen todas sus energías, competencias y experiencias para cumplir con la misión que les ha sido encargada por la Constitución y las leyes.

Sin embargo, con decepción, indignación, resignación, y afortunadamente, nos vamos enterando cómo funciones públicas son ejercidas de manera deficiente, negligente y, lo que es peor, corrupta. El desempeño estafalario de algunos convencionales en el proceso constitucional anterior y los caprichos ideológicos pesaron más que el bien superior de Chile. Alcaldes que han utilizado la plataforma municipal para enriquecerse, autoridades que acomodan a parientes y amigos en cargos públicos y tres funcionarios de la Armada envueltos en un grave delito de homicidio (y de paso enlodando a la Institución) son algunos de los casos que nos permiten comprobar que estamos viviendo un declive de la ética pública y funcionaria.

Por lo anterior, invito a mirar la figura de Arturo Prat Chacón no solo como un valiente marino que dio la vida por la patria, sino como un funcionario del Estado, abogado y ciudadano que siempre destacó por su honorabilidad y probidad en el ejercicio de sus funciones. Esperemos que todos quienes ejercen cuotas de poder político sean capaces de honrar su memoria y legado. Pero no solo con desfiles, homenajes y discursos, sino con un comportamiento intachable, noble, esmerado y eficiente, con pleno respeto a la dignidad y derechos de las personas y poniendo siempre por delante el interés general por sobre cualquier interés privado.

**Jorge Astudillo Muñoz, académico Facultad de Derecho UNAB**